



De las Tortas Hipocampo a la Comisión de Educación: ella es la diputada de Morena que la encabezará

María de los Ángeles Ballesteros, diputada de Morena, ha sido blanco de señalamientos en las redes sociales porque fue propuesta para encabezar la Comisión de Educación y por su perfil curricular, ya que fue directora de Tortas Locas Hipocampo, empresa que es bastante popular en la zona centro del país.

A través de sus redes sociales, Ballesteros García publicó una misiva dirigida a **Ricardo Monreal**, titular de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), donde le agradecía la encomienda de estar al frente de la Comisión de Educación, "sepa que desempeñaré este cargo con suma responsabilidad y profesionalismo", dijo.

Ballesteros García, quien representa al estado de Puebla, enumeró los cargos que ha tenido dentro de la iniciativa privada, donde destaca que fue directora de Tortas Hipocampo, según el Sistema de Información Legislativa (SIL). De igual modo ha trabajado en empresas como Soft Skin y Etiquetas MB, además de que fue representante legal de Sociedad Natura Riba.

Es importante precisar que la Comisión de Educación todavía no ha sido instalada; según el acuerdo emitido por la Jucopo, el pasado 9 de octubre, las otras comisiones ordinarias serán conformadas en un acuerdo posterior. Hasta ahora suman 20 comisiones, entre las que destacan: Puntos Constitucionales, Justicia, Presupuesto y Cuenta Pública, entre otras.

¿Y quién es la diputada que fue directora de las Tortas Locas Hipocampo? La diputada de Morena tiene 49 años de edad y es oriunda de Teziutlán, Puebla. Cuenta con una licenciatura en Derecho, la cual cursó en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla. Llegó a formar parte del partido político local, Compromiso por Puebla, así como de Nueva Alianza.



Esta legisladora fue abanderada de Morena en las Elecciones de 2024 y fue elegida para una curul en la Cámara de Diputados por el principio de mayoría relativa, es decir, obtuvo su lugar gracias al voto de la ciudadanía. Su suplente es Norma Sirley Reyes Cabrera.

¿Y cuál ha sido su trayectoria dentro de la política? El mismo perfil curricular establece que fue coordinadora del DIF en su natal Teziutlán, Puebla, entre los años 2008-2011; aparte de que fue regidora del mismo municipio, localizado al noreste de la entidad, entre los años 2018 y 2024.

Dentro de la labor legislativa también tiene experiencia, pues fungió como diputada local suplente en el Congreso de Puebla, entre los años 2014 y 2018, aunque nunca rindió protesta; lo anterior significa que la persona titular del curul nunca solicitó licencia -separarse del cargo- y así requerir que Ballesteros García asumiera sus funciones.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/10/14/de-las-tortas-hipocampo-la-comision-de-educacion-ella-es-la-diputada-de-morena-que-la-encabezara-836845.html>